

Rencontre C.V.L. 28 novembre 2024

Présents :

Léonardo Levin TA
Méline Raimbert-Hucteau TA
Nolwenn Houlbrecque TD
Eric Pommier TA
Pauline Blévin 2C
Kimberley Campin-Benavidez Javier TA
Léa Sorin TA

M. Praud
Mme Bodénan
M. Loiseau

Absente :

Océane Bastide--Guérineau TPCV

1 – Rappel des missions du C.V.L.

Le Conseil de la Vie Lycéenne permet aux élus de faire des constats, questionner et faire des propositions sur les sujets suivants :

- les principes généraux de l'organisation des études et du temps scolaire
- les questions de restauration
- les modalités générales d'organisation du travail personnel, de l'accompagnement personnalisé
- le soutien et l'aide aux élèves
- la santé, l'hygiène et la sécurité
- l'aménagement des espaces destinés à la vie lycéenne
- l'organisation des activités sportives, culturelles et périscolaires.

2 – Les questions et remarques des élèves

Concernant les espaces dédiés à la vie lycéenne

- *Un préau pour les lycéens* : l'établissement est en passe de trouver une solution pour la construction d'un préau, dont les travaux doivent être finalisés, au mieux, au cours du premier trimestre de l'année scolaire 2025/2026.
- *La maison des lycéens* : toujours dans les cartons, mais à un horizon plus lointain, un agrandissement de la Maison des Lycéens, peut-être en lien avec une offre de restauration sur place.
- *Toilettes* : Quelques portent qui ferment mal ou ne ferment plus dans les toilettes des filles, à voir d'urgence pour une réparation ; et pas de chauffage... Là aussi, une réflexion va être menée à plus long terme sur l'amélioration des toilettes.
- *Sas d'entrée au lycée toujours glissant* : malgré la pose d'antidérapants supplémentaires, ce couloir est toujours glissant les jours de pluie. En premier lieu, M. Praud cherche une solution (tapis caoutchouc plus épais et

drainant), une réflexion doit également être menée sur cet espace, quelles transformations pour qu'il soit plus praticable.

- *Demande d'un coin fumeur dans l'établissement* : la législation est claire, il ne peut y avoir de coin fumeur dans un lycée. L'option de pouvoir sortir fumer en cours de journée n'est pas non plus envisageable, pour des questions d'organisation.
- *Il n'y a pas assez de bancs, ni de tables extérieures* : à voir avec le Foyer Socio-Educatif qui, avec la vente des chocolats de Noël, pourrait proposer l'achat d'une table supplémentaire.

Concernant l'hygiène et la sécurité

- *Constat de problème d'incivilités à la sortie des cours* : L'espace piétonnier devant l'établissement est un espace public, il n'est pas dépendant de Sainte Ursule. Chaque sortie, deux à trois éducateurs sont présents pour veiller à ce que tout se passe bien, sachant qu'avec le collège, ça n'est pas loin de 1000 élèves qui sortent en une dizaine de minutes. Si vous constatez des incivilités, voire une altercation, le premier réflexe est d'aller voir la ou les éventuelles victimes, et également de prévenir les adultes présents, pour qu'ils vous viennent en aide.
- *Absence de sacs jaunes pour le tri dans les classes* : Des bacs avec sacs jaunes seront mis à la disposition des élèves dans les sas du lycée.

Concernant l'organisation du temps scolaire et l'aide aux élèves

- *Problème d'horaires de bus en fin de journée* : certains cours finissent à 17h30, ce qui représente une difficulté pour arriver à prendre les bus avant 18h00. La complexité de l'élaboration des emplois du temps permet difficilement de pallier à ce problème, la direction va se pencher sur la question pour tenter de trouver une solution.
- *Mise en place d'un tutorat* : il serait réalisé par des lycéens, et à destination d'autres lycéens ou collégiens en difficulté dans leur travail scolaire. M. Praud va remonter l'information aux responsables de niveau du lycée pour l'organisation. Bon à savoir : être élève et faire du tutorat auprès des autres élèves est valorisable sur ParcourSup.

Concernant les activités périscolaires

- *Organisation d'un bal de promo* : c'est un souhait des Terminales pour la fin de l'année scolaire. Dans un premier temps, les élus CVL vont organiser une enquête pour connaître les idées et avis des élèves de terminale concernant cet évènement.

Remarques diverses

Grogne assez générale des élèves concernant la brusque hausse des prix des distributeurs. M. Praud explique que cette hausse, qui a eu lieu au moment du changement de fournisseur, aurait également été imposée par Merling, s'il était resté notre fournisseur.